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АННОТАЦИЯ 

 

на дипломную работу «Иностранные инвестиции и их роль в развитии 

экономики Республики Беларусь» 

 

 

Дипломная работа посвящена анализу поступлений иностранных 

инвестиций в экономику Республики Беларусь и разработке мероприятий по 

их эффективному привлечению. 

Дипломная работа состоит из трех основных частей: теоретической, 

аналитической и практической, а также включает введение, заключение, 

список использованных источников. 

В первой главе дипломной работы дано понятие инвестиций и 

определена роль иностранных инвестиций в развитии национальной 

экономики страны, рассмотрен правовой режим и регулирование иностранных 

инвестиций в Республике Беларусь, а также механизм их привлечения. 

Во второй главе проведен анализ поступления иностранных инвестиций 

в экономику Республики Беларусь, а также их структура. Выделены основные 

проблемы привлечения иностранных инвестиций в экономику страны.  

В третьей главе, на основаниях проведенного анализа, разработаны 

рекомендации по эффективному привлечению иностранных инвестиций в 

экономику Республики Беларусь. 

В заключении обобщены результаты выполненного исследования, 

сформулированы основные выводы и предложения. 

Практическая значимость дипломной работы заключается в 

исследовании существующих проблем в механизме привлечения иностранных 

инвестиций и разработке конкретных предложений, направленных на их 

устранение.  

Дипломная работа содержит: 66 страницу, 11 рисунков, 3 таблицы, 

51 источник.  



 

ABSTRACT 

 

for the thesis "Foreign investment and their role in the development of the 

economy of the Republic of Belarus" 

The thesis is devoted to the analysis of foreign investment in the economy of 

the Republic of Belarus and the development of measures for their effective 

attraction. 

The thesis consists of three main parts: theoretical, analytical and practical, 

and also includes an introduction, conclusion, list of references. 

The first chapter of the thesis gives the concept of investment and defines the 

role of foreign investment in the development of the national economy of the 

country, discusses the legal regime and regulation of foreign investment in the 

Republic of Belarus, as well as the mechanism for attracting them. 

In the second chapter, we analyze the inflow of foreign investments in the 

economy of the Republic of Belarus, as well as their structure. The main problems 

of attracting foreign investment in the country's economy are highlighted. 

In the third chapter, on the basis of the analysis, recommendations on the 

effective attraction of foreign investment in the economy of the Republic of Belarus 

were developed. 

In conclusion, summarizes the results of the study, formulated the main 

conclusions and suggestions. 

The practical significance of the thesis is to study the existing problems in the 

mechanism of attracting foreign investment and the development of specific 

proposals aimed at eliminating them. 

Thesis contains: 66 pages, 11 figures, 3 tables, 51 sources. 


